

## FIESTAS DE SAN JOSE EN CAMPOLONGO

# Las Fiestas de San José de Campolongo para alcanzar el realce que se merecen, necesitaría un presupuesto de dos millones de pesetas»

## ☆ Entrevista con el presidente de la comisión, Ramón Crespo

Por Celestino VIEITEZ ARIZAGA

Todas las fiestas populares ocultan tras de sí el trabajo callado y sordo de un grupo de personas que desarrollando una labor altruista en pro del buen nombre del pueblo consiguen mantener y consolidar las tradiciones y sus raíces.

Precisamente esta es la labor que viene desarrollando Ramón Crespo Figueroa desde hace cinco años. Con este hombre infatigable y emprendedor hemos mantenido la siguiente entrevista:

—¿Cómo se presentan las fiestas de San José de Campolongo y qué novedades hay con respecto al año pasado?

—Pues este año se presentan muy bien. Tenemos una serie de cosas que en otros años no teníamos. Conseguimos hacer una procesión en honor a San José. El recorrido no lo podemos precisar, ya que hemos creído más conveniente dejarlo en manos del cura párroco, don Arturo, porque él sabrá por dónde es más conveniente que ésta



## Programa de Fiestas-Campolongo

**DIA 19 SABADO:** A las 8'00 horas: Dianas y alboradas a cargo del grupo gaitas "Los Canteros de Tomeza". A las 12'30 horas: Misa solemne en honor de San José. Seguidamente sesión vermouthe con la actuación de coros y danzas y el concierto de la Banda de Música Municipal de Pontevedra. Los asistentes serán obsequiados con un aperitivo a cargo del supermercado Merca Grulla.. A las 21'00 horas: Gran verbena con las orquestas: "Lembranza" y "Los Satélites" de La Coruña, con su cantante Carmen.

**DIA 20 DOMINGO:** A las 8'00 horas: Dianas y alboradas con gaitas del país. A las 10'00 horas: Juegos deportivos. Sesión vermouthe con la actuación de la Banda de Música de Pontevedra y la Orquesta "Florida". A las 18'00 horas: Coros y danzas y la gran actuación de John Balan. A las 21'00 horas: Gran verbena con las orquestas "Florida" y "Principal".

transcurra, pero casi seguro que será por las inmerdaciones de la iglesia más o menos. A las doce treinta se celebrará una misa solemne que durará aproximadamente hasta la una y media, y a las dos de la tarde será la procesión con el santo y la banda de música de Pontevedra.

Otras novedades, además de la procesión, son la orquesta de Xarángallo Mangallo y también traemos a la banda de música «Moimenta» (Lalín), que dará un concierto el domingo en la plaza.

—¿Qué tal respondieron los vecinos?

—La gente de Campolongo está respondiendo cada vez mejor, porque ven que existe una comisión organizadora que trabaja y se mueve para organizar unas buenas fiestas.

—¿En cuánto a los organismos oficiales, ¿cómo se han portado este año?

—El Ayuntamiento y la Diputación Provincial, este año se están portando mucho mejor, porque otros años el Ayuntamiento no había colaborado apenas con nosotros. La Diputación, ya el año pasado, hay que decirlo todo, había colaborado bastante con la organización y este año nos manda la banda de música de Lalín.

—¿A cuánto asciende el presupuesto para las fiestas de San José 1988?

—El presupuesto asciende a un millón trescientas mil pesetas. Un presupuesto que no está mal pero podía estar mucho mejor si todo el mundo colaborase.

El presupuesto idóneo para realizar bien las fiestas de Campolongo debía ser como mínimo de dos millones de pesetas. Nosotros creemos que si el Ayuntamiento ayuda tanto a las fiestas de la Peregrina, debería también ayudar a las fiestas de Campolongo que, al fin y al cabo, son del pueblo y para el pueblo de Pontevedra.

—¿Tienen pensado realizar algún cambio en las del próximo año?

—Sí, efectivamente, para el año esperamos hacer las fiestas junto a la iglesia, dado que allí tenemos un mejor y mayor campo para poner atracciones como son caballitos, tióvivos, coches de choque, etc., porque aquí no hay suficiente espacio para ponerlas, y por eso queremos ver si tenemos posibilidad de realizarlas para el año que viene junto a la iglesia de San José. A ver si es posible.

En otro orden de cosas, yo, como presidente, tengo pensado dimitir, aunque voy a seguir ayudando a la organización, por supuesto, pero no puedo seguir en el cargo por más tiempo a causa de los negocios y el trabajo.

—¿Hubo déficit en años anteriores?

—El año pasado creo que perdimos diez mil pesetas, pero eso, la verdad, no es casi nada, y este año vamos a ver..., con algo que nos den los puestos que vengan, pero siempre muy iguales, porque dinero no sobra nunca. Eso está claro, pero siempre hay mucha crisis.

## COMPONENTES

### DE LA COMISION

Presidente:  
RAMON CRESPO FIGUEROA  
Vice-presidente:  
FERNANDO MACIAS MIGUEZ  
Secretario  
SANTIAGO L. MACIAS  
Tesorero:  
JOSE MANUEL SANTIAGO SOTO  
Relaciones Públicas:  
ARTURO NAVAS GONZALEZ  
Vocales:  
LUCIANO MARTINEZ BARROS  
JESUS TRUJILLO VALLADARES



JESUS DIOS CORTEGOSO  
ALFONSO GARCIA

SUEIRO MIGUEL ANGEL LOPEZ MARRAS